



コミュニティわかつき

# 5月の活動報告

## やる気支援補助金の獲得

5月9日(日)ふれあい福祉センターにおいて、地域やる気支援補助金公開選考委員会が開催されました。

これは、住民自治協議会による特色あるまちづくりを支援するために新設された補助制度で、本年度は18地区から32事業の申込みがありました。



選考委員が実現性や公益性などの基準から評価をし、即日結果が発表され、若槻地区の3事業が見事に内定しました。

子ども相撲大会、ホテル観賞公園づくり、外来植物撲滅事業のそれぞれの事業に期待をされて

## 春の自然観察会の開催



5月15日(土)昭和の森公園において、春の自然観察会が開催され、50名の参加がありました。

樹木医の小山明先生・山本裕美先生から公園内に植生する草木の説明を聞いたり自然を満喫した観察会でした。

観察会後は「NPO法人長野市環境緑化協力会」の協力で、しいたけ原木にキノコのコマ打ち体験を行い、秋の収穫を楽しみに皆さん持ち帰りました。

## 地区対抗「春季スポーツ大会」

5月16日(日)若槻小学校において、春季スポーツ大会が開催されました。

校庭では9チーム対抗のソフトボールが行われ、体育館ではAリーグ、Bリーグに分かれ総勢19チームの熱戦が繰り広げられました。

ソフトボールでは、優勝が若槻団地、準優勝が稲田、3位に若槻東条と吉でした。

ソフトバレーでは、優勝が東徳間Aリーグ、準優勝が若槻東条、3位が東徳間Bリーグとなり、この3チームが長野市大会へ出場します。

